

**PUBLICÓ UN MENSAJE EN QUE SE LEE "POR PALESTINA FUERA DE CHILE":**

# Embajador de Israel, Gil Artzyeli, en su despedida de Chile: "Llegó el momento que algunos esperaban"

Después de tres años como embajador de Israel en Chile, Gil Artzyeli se despidió con un mensaje en redes sociales: "Llegó el momento que algunos esperaban".

En su cuenta en X, el diplomático escribió, "al término de mi misión como embajador de Israel en Chile, quiero expresar mi más profundo agradecimiento a tantos chilenos que han trabajado para fortalecer los lazos bilaterales, y creo que el futuro será mejor, como dijo el presidente Piñera: 'La sinergia entre Israel y Chile es muy, pero muy poderosa'".

La misión de Artzyeli no le ha sido fácil. Al iniciar su servicio exterior, junto casi con el comienzo del actual gobierno, el Presidente Gabriel Boric no lo recibió en La Moneda para la formal y tradicional ceremonia de las cartas credenciales. Al no poder ser parte del rito diplomático, el embajador se quedó en el patio de Los Cañones. Ese primer desaire, se dijo, marcó la relación; aunque tras el *impasse*, sí fue recibido.

"Sí, han sido años intensos y con grandes desafíos, aquí y en mi país y confío que pronto



**El Presidente Boric** y el embajador de Israel coincidieron en la reciente cuenta pública del Congreso; no se estrecharon la mano.

se abrirá una oportunidad para la paz. Junto a mi familia, tenemos un gran aprecio y amor por Chile y nos llevamos recuerdos imborrables y el cariño de muchos. Aprovecho de darle la bienvenida a mi sucesor, embajador Peleg Lewi, le deseo mucho éxito. ¡Gracias Chile y un fuerte abrazo!", fue su despedida.

La controvertida relación se jibarizó todavía más después del 7 de octubre de 2023, fecha en que ocurrió el ataque de Hamas a Israel.

El mensaje en X de Artzyeli contiene dos imágenes, una suya con Boric y otra con la leyenda: "Por Palestina fuera de Chile. Gil Artzyeli, embajador de Israel, agitador del terrorismo sionista".

JONATHAN MANGILLA